



Le métropolite Hilarion a rencontré le nouvel ambassadeur de Hongrie en Russie



Le 16 décembre 2014, le métropolite Hilarion de Volokolamsk a reçu au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarchat de Moscou le nouvel ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de Hongrie en Russie, Janos Balla. Participaient à la rencontre l'archiprêtre Serguiy Zvonariov, secrétaire du DREE aux affaires de l'étranger lointain et M. Palacio, employé de ce secrétariat.

Le métropolite Hilarion a chaleureusement accueilli son hôte, soulignant que les relations entre le Département des relations ecclésiastiques extérieures et la mission diplomatique hongroise à Moscou étaient traditionnellement bonnes. Le président du DREE a évoqué les années où il avait été administrateur du diocèse de Budapest et de Hongrois (Église orthodoxe russe).

Pendant l'entretien, le métropolite Hilarion s'est dit satisfait de ce que la nouvelle constitution hongroise soulignait le rôle du christianisme et des valeurs morales traditionnelles dans la vie du pays.

De son côté, Janos Balla a remercié le président du DREE de l'avoir reçu, remarquant que les contacts

entre l'état hongrois et l'Église orthodoxe russe avait beaucoup d'importance.

Dans le cours de la discussion, tous les participants ont abordé des thèmes d'actualité, ayant trait à l'actualité internationale. Des cadeaux ont ensuite été échangés.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/50810/>